
Jorge Garayalde: “Mucha gente se ha dado cuenta de que
existe un proyecto mejor”
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El diputado porteño por el Pro, en diálogo con
Operativo Retorno (AM 1050, Radio Güemes) se
mostró optimista acerca del ballotage presidencial, si
bien remarcó que hasta el día de la contienda
electoral “no está ganado”. Anteayer la consultora
Management & Fit publicó para el diario Clarín una
encuesta en la que plantea que, con lo proyectado,
Mauricio Macri supera a Daniel Scioli en la segunda
vuelta por alrededor de ocho puntos: 51.8% a
43.6%. Desde el Pro intentan poner paños fríos a la
idea de un clima de euforia previa y en esta línea se
pronunció el diputado porteño Jorge Garayalde:
“Creo que acá no hay nada ganado. Hay que
trabajar mucho en seguir hablando con todos los
vecinos para que se den cuenta de que está
campaña del miedo que están haciendo desde el
kirchnerismo es una estupidez total y que realmente
la gente que votó pidiendo el cambio, nos vuelva a votar a nosotros”. Y agregó: “Pero nosotros, si se lee para atrás todas las elecciones que
hemos ganado. Jamás hemos dicho antes ‘esta elección la tenemos ganada’, eso es una tontería, porque es subestimar al votante. Hay
muchos ciudadanos que llegan a último momento a decidir su inclinación en el cuarto oscuro”. Al mismo tiempo, resaltó: “Pero sí, mucha gente
se ha dado cuenta de que existe un proyecto mejor”.

Asimismo, Garayalde planteó que hay diferencias hacia adentro del Frente para la Victoria: “Más del 65% votó en contra de este grupete que
existe con Scioli, que hoy tenés a una Cristina que lo ningunea, un Randazzo que está enojado porque lo dejaron afuera, los barones del
Conurbano molestos con Sabbatella. Están empezando a sacarse las mascaras y eso desnuda lo que fueron, el producto de su soberbia y la
impunidad, el miedo que tienen, por eso están haciendo esta campaña del terror, que realmente es tan graciosa que ahora apareció la
“Campaña Bu!”. Uno se ríe porque es tragicómico las cosas que dicen, cosas inverosímiles”.

Por último, Garayalde marca la estrategia desde dónde intentarán convencer a los siete millones de ciudadanos que en la primera vuelta
eligieron las opciones que quedaron fuera del ballotage: “Las propuestas ya las hicimos, las explicamos provincia por provincia, se trata de la
gestión en el hacer, cuando uno viene a la Ciudad de Buenos Aires se da cuenta lo que llevamos a cabo: Las inundaciones no existen más,
cuando llueve uno se para en la General Paz y ve que está todo inundado en la Provincia y en la Ciudad no. Uno ve que tiene 180 días de
clase en la Ciudad y en la Provincia, 130”. “La prueba fehaciente de lo que hicimos fue que en todas las elecciones en Ciudad de Buenos
Aires nos eligieron a nosotros, mientras que la prueba fehaciente de la gestión de Scioli es que su candidato perdió”, completó el legislador
macrista.
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